u par télécopieur au 450 455-3028. Consultez notre site Web au www.journalpremiereedition.com.

## Exposition de l'artiste Manon Côté

## Des œuvres qui célèbrent la vie et la nature

Dans ses œuvres qui seront exposées au Musée régional de Vaudreuil-Soulanges, l'artiste multidisciplinaire en arts visuels Manon Côté laisse place à l'émotion, à l'émerveillement et à la beauté de la nature.

## ISABELLE LORD

ilord@hebdosdusuroit.com

L'exposition Au fond de nous, de l'artiste des Cèdres Manon Côté, devient donc une occasion de « se connecter à soimême ». « La vie est tellement structurée qu'il y a peu de place pour la fantaisie et l'émotion, déplore Manon Côté. C'est ce côté humain et imaginaire de l'émotion au fond de nous que je voulais faire ressortir avec mes œuvres. »

Voilà donc une occasion de se découvrir et de s'y retrouver, par l'entremise des peintures à l'acrylique, des estampes (linogravures et lithographies sans eau) et des livres de l'artiste – œuvres d'art réalisées à partir de linogravures. Autant de pièces à tendance abstraite et gestuelle où les lignes et les formes jaillissent sous l'inspiration du moment. « Je travaille d'une façon assez gestuelle où il y a comme un foisonnement de mouvements et de contrastes. C'est une façon très directe de révéler mes émotions », déclare cette artiste pour qui la nature et les rapports humains sont une grande source d'inspiration.

## DES ŒUVRES QUI VOYAGENT

Ex-enseignante en arts plastiques, Manon Côté se passionne pour les arts depuis une trentaine d'années. Au fil des ans, elle a eu le plaisir de voir ses œuvres traverser les frontières et être exposées dans plusieurs villes d'Italie et de France. À l'occasion d'une exposition itinérante aux États-Unis, ses estampes ont fait escale à Washington, à Tampa, à Philadelphie et dans d'autres grandes villes américaines. De plus, cette artiste a pris part à plusieurs expositions collectives dans Vaudreuil-Soulanges, en Montérégie, en Abitibi, à Ottawa, etc.

Outre de prochains projets d'expositions collectives, Manon Côté entend explorer davantage l'art de la lithographie sans eau.

Enfin, soulignons qu'elle verra une de ses œuvres exposée sur la piste cyclable de Vaudreuil-Soulanges à l'occasion du circuit artistique La piste cyclable en œuvres, mis sur pied par le regroupement Autour de nous.

D'ici là, l'exposition Au fond de nous se déroulera du 26 avril au 7 juin. Une rencontre public-artiste aura lieu le dimanche 24 mai de 14 h à 16 h.



Lors de son exposition, Manon Côté présentera des œuvres où foisonnent mouvements et contrastes